



Pièces Studio
Superficie 30 m²
Référence 333.22
Prix 283 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)



Carrefour Convention - Immeuble moderne de standing 1978 - belle opportunité d'investissement pour ce spacieux studio de 28.50 m2 + 6 m2 de terrasse en étage élevé avec ascenseur. L'appartement comprend une entrée avec placard, une belle pièce de séjour donnant sur la terrasse avec une grande baie, une cuisine séparée (US possible) et une salle de bains et WC. Cave au sous-sol. Le studio est vendu loué (bail jusqu'au 30 juin 2025) moyennant un loyer mensuel de 828 EUR mensuels + charges. Pas de procédure en cours dans la copropriété. Exclusivité Immobilière la Tour. Honoraires vendeur inclus.

Carrefour Convention - Modern luxury building from 1978 - great investment opportunity for this spacious studio of 28.50 m2 + 6 m2 of terrace on a high floor with lift. The apartment includes an entrance with cupboard, a beautiful living room opening onto the terrace with a large bay window, a separate kitchen (US possible) and a bathroom and WC. Cellar in the basement. The studio is sold rented (lease until June 30, 2025) for a rent of 918? monthly. Exclusivity Immobilière la Tour. Vendor fees included.

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







